

Sherritt international et l'UNICEF pour la prévention d'accidents de la route à Cuba



La Havane, 4 avril, (RHC).- Sherritt international, une firme canadienne implantée à Cuba depuis 25 ans et l'UNICEF ont passé un accord à La Havane afin d'appuyer le programme de prévention des accidents de la route à l'intention des enfants et des adolescents.

En vertu de cet accord, Sherritt international fait un don de quelque 200 mille dollars aux actions que l'UNICEF et la Commission Nationale de la Sécurité de la Route réalisent

avec des institutions cubaines pour la prévention des accidents.

«En tant qu'alliés du peuple cubain, nous sommes fiers de contribuer au développement économique du pays et aussi au développement social et durable moyennant des investissements communautaires et d'autres initiatives. En tant qu'entreprise industrielle, la sécurité de la force de travail et de la communauté est une priorité » a souligné au cours de la cérémonie Mark Sitter, directeur des questions corporatives à Sherritt International.

Cette entreprise est un des principaux investisseurs directs à Cuba. Sherritt International participe à l'extraction de pétrole, à l'utilisation des gaz se dégageant des puits pour la production d'électricité et à l'extraction et l'affinage du nickel cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159107-sherritt-international-et-lunicef-pour-la-prevention-daccidents-de-la-route-a-cuba>



Radio Habana Cuba